



Förderung der Verwendung von autochthonem Saat- und Pflanzgut

26.04.2019

Natur- und Artenschutz nehmen in unserer Gesellschaft einen immer höheren Stellenwert ein. Mit Bienen Highways, Blühwiesen und Blühstreifen bis hin zur Biotopvernetzung ist dieses Thema in den Köpfen der Politik, Verwaltungen und auch bei den privaten Garten und Grundstücks Besitzern angekommen.

Bei all diesen guten Maßnahmen ist es wichtig auch bei der Pflanzenauswahl auf den Artenschutz zu achten. Hier muss regional typisches, genetisch unverändertes Saatgut verwendet werden.

Antrag:

Die Stadt Friedberg verwendet zertifiziertes autochthonen Saat- und Pflanzgut. Sie publiziert dies regelmäßig und stellt die Notwendigkeit und Vorteile heraus. In Zusammenarbeit mit dem örtlichen Handwerk und Handel wird auch den privaten Garten und Grundstücksbesitzern der Zugang zu diesem gebietsheimischen Samen und Pflanzmaterial erleichtert.

Fraktion Parteilose Bürger ÖDP FDP

Wolfgang Rockelmann
Fraktionsvorsitzender